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第５回 砂川市立小中学校統合準備委員会 会議記録 

 

 

○日 時  令和６年10月８日(火) 18：00 ～ 18：17 （所要時間＝17分） 

○会 場  砂川市役所 ２階 大会議室 

○出席者 

 【委 員】 14名  

 

 【教育委員会】 ５名  

 

【事 務 局】 ５名  

 

○傍聴者    なし 

 

○議事記録 

 １．開  会   

 ２．挨  拶  統合準備委員会会長 

３．報告事項 

   ・砂川学園の校歌にしたい言葉・フレーズの募集について 

   ・砂川学園制服・ジャージ検討会について 

   ・合同遠足について 

 【議事の内容（要旨）】 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

・砂川学園の校歌にしたい言葉・フレーズの募集について 

８月７日から９月３日に砂川学園の校歌にしたい言葉・フレーズを募集しまし

た。中学生は募集期間が夏休み明け２週間程度と短く、学校祭の準備期間でもあ

り応募数が少なかったですが、小学生は多くの応募があり、127名から322の言葉・

フレーズの応募がありました。校歌の作詞作曲者である Tomomiさんには、作詞の

参考として提供しており、10月中にはデモ音源をお聴きいただきたいと連絡を受

けておりますので、その際には、委員の皆様にもお聴きいただきたいと思います。 

 

・砂川学園制服・ジャージ検討会 

９月５日にＰＴＡ役員等21名にご参加いただき、砂川学園制服・ジャージ検討

会を開催しました。まず、制服等製造事業者の菅公学生服株式会社より、３案の

制服・ジャージについてご説明があり、参加者で制服に合うリボン・ネクタイを

それぞれ３種類の中から１つに決定しました。３案の中から、１つにする投票に

ついては、10月22日から11月25日の間で実施します。保育所と幼稚園については
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

スペース等の問題もあり、展示はできませんが、各小学校で17時から20時の展示

と、11月18日から22日には市役所で８時30分から20時、休日展示として11月17日

日曜日に７時から20時に展示します。 

 

・合同遠足について 

小学校５、６年生を対象とした合同遠足を９月13日に実施しました。各小学校

５、６年生が、空知太小学校に集まり、学年別のコースに分かれ、途中ソメスサ

ドルで休憩を取り、子どもの国まで歩いて行き、学年ごとにレクリエーションを

行い、交流を図りました。 

参加した児童からは、「他校の人と一緒に遊べたりして良かったと思いました。

中学校で全部の学校が一緒になるともっと楽しくなると思いました。遠足は楽し

かったです。」や「歩くのは疲れたけど、幼稚園の友達と再会することができたか

ら嬉しかったです。他の学校の子とも交流できたから良かったです。」などの感想

がありました。６年生は、11月29日にも５校交流会を予定していますので、本委

員会でご報告させていただきます。 

 

 質問等ありませんか。 

 

 ４．協議事項 

  ・砂川学園スクールバス運行の協議に関する報告書について 

【議事の内容（要旨）】 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・砂川学園スクールバス運行の協議に関する報告書について 

 資料説明の前段になりますが、本委員会の設置要綱には、「本委員会で協議した

内容及び決定した事項を取りまとめ教育委員会へ報告する」との条項があり、令

和５年度から令和６年度にかけて、本委員会で様々ご協議をいただき、砂川学園

スクールバス運行に関する基本内容が整理されたので、今回、報告書としてお示

しし、内容をご協議、ご確認の上、教育委員会へ報告します。 

 砂川学園スクールバス運行の協議に関する報告書ですが、「はじめに」には、本

委員会での協議経過を記載しています。下段の報告事項ですが、乗車基準から運

行内容まで５点あります。 

報告の内容ですが、①乗車基準は、「自宅から砂川学園までの距離が、１stステ

ージは『２㎞以上』、２nd 及び３rd ステージは『３㎞以上』の児童生徒を対象と

する」次に、②運行経路及び停留所は、「運行経路は８経路とし、停留所は15箇所

とする」次に、③一般利用の有無は、「児童生徒の専用車両として運行し、一般の

混乗はしない」次に、④利用の料金は、「無料とする」最後に⑤運行内容は、「車

両は、中型バス（正座37席＋補助７席）８台で運行する。登校時は１便、下校時

は３便を基本とする。部活動練習に要する運行については、現行を基本とする(旧

石山中学校と砂川学園間の巡回運行)登下校便の空き時間は、学校教育活動に要す

る運行を行う」 

いずれも、これまでの統合準備委員会で協議決定した事項になります。以上の
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会長 

内容で整理し、報告してよろしいか、ご協議願います。 

 

 皆様、いかがでしょうか。それでは、説明のとおり決定いたします。 

 

５．その他 

【議事の内容（要旨）】 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

その他、意見ありますか。事務局、よろしくお願いします。 

 

次回の日程ですが、12月中旬ごろに実施したいと考えており、詳細が決まりま

したら、再度ご連絡します。 

 

第５回砂川市立小中学校統合準備委員会を閉会します。皆様、ありがとうござ

いました。 

以 上 


